



Schüler des Zeppelin-Gymnasiums lernen Seeberger kennen

Die Klasse 9c des Zeppelin-Gymnasiums Lüdenscheid besuchte jetzt das Schalksmühler Unternehmen Seeberger. Dort fand eine Informationsveranstaltung zum Thema Ausbildungsberufe statt. Nach einer Begrüßung der Schüler

wurde das Unternehmen Seeberger im Rahmen einer Präsentation näher vorgestellt. Im Anschluss stellten die Seeberger-Mitarbeiter Kai Wunderlich, im Unternehmen zuständig für den Bereich Verkauf und Ausbildung,

und Beatrice Weyand, Assistentin der Geschäftsführung, die Berufe Industriekaufmann und Industriemechaniker vor. Den Ausbildungsberuf Industriemechaniker bietet Seeberger in diesem Jahr zum ersten Mal an.

Nach einer Fragerunde wurde die Klasse durch das Unternehmen geführt. Bei der Verabschiedung erhielten die Schüler eine Imagebrochure mit Steckbriefen der verschiedenen Ausbildungsberufe sowie Werbematerial.